EINLADUNG ZUM + KUNSTSTOFFCLUSTER EXPERT TALK



WINTERSPORTARTIKEL-RECYCLING IM FOKUS

am 16. 10. 2024 um 17:00 Uhr

Der **Kunststoff-Cluster** und der **Österreichische Carbon Cycle Circle (ÖCC²)** veranstalten jedes Jahr auf der Kunststoff-Fachmesse FAKUMA gemeinsam einen Expert-Talk zu aktuellen Fragestellungen mit Vertretern aus Wirtschaft und Forschung aus laufenden Projekten.

Dieses Jahr wird die Bedeutung von branchenübergreifenden Projekten und der engen Zusammenarbeit einer ganzen Branche entlang der gesamten Wertschöpfungskette als Schlüssel zur Kreislaufwirtschaft diskutiert. Passend zum österreichischen Kontext steht diesmal die Wintersportbranche im Mittelpunkt:

Wie kann eine ökologisch, ökonomisch und soziale nachhaltige, markenübergreifende Kreislaufwirtschaft für die österreichische Wintersportbranche am Beispiel ausgewählter Schisportartikel erfolgreich implementiert und optimiert werden?

Im Rahmen des Österreich-Abends am Gemeinschaftsstand der Außenwirtschaft der WKO am Mittwoch, den 16. Oktober 2024 wird ab 17 Uhr das gemeinsame Projekt **WINTRUST** als Vorzeigeprojekt vorgestellt.

Mittwoch, 16. Oktober 2024, 17:00 h Messe Fakuma in Friedrichshafen, Halle B2, Stand 2115

Es begrüßen Sie

- + Andreas Haidenthaler, Konsul für Handelsangelegenheiten
- + Thomas Gröger, Clustermanager Kunststoff-Cluster

Als Vertreter der Wintersport-Branche und des Projekts WINTRUST diskutieren fünf Experten:

- Michaela Plank, Projektleiterin WINTRUST
- + Denis Dietrich, ATOMIC
- + Gerhard Bärnthaler, Blizzard
- + René Harrer, HEAD
- + Clemens Holzer, Montanuniversität Leoben
- + Moderation: Kerstin Sochor, Österreichische Kunststoffzeitschrift

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich – einfach vorbeikommen, den Expert-Talk und den darauffolgenden Netzwerkabend mit österreichischen Schmankerln genießen!

















